SÍNTESIS DE NOTICIAS-20/06/2010

PESQUERÍA

JUBILADOS

Los jubilados de la Caja de Beneficios y Seguridad Social del Pescador podrán recibir atención en EsSalud, gracias a la reactivación de sus cuentas conseguida con el pago de un mes de sus deudas, informó el congresista Isaac Mekler. (Expreso 6)

MYPE E INDUSTRIA

EXPORTACIÓN DE JOYERÍA DE PLATA CRECIÓ MÁS DE 200%

La industria peruana de joyas de plata va ganando terreno en el exterior. Entre enero y abril de 2010, el valor de sus exportaciones dio un salto de 258.3% comparado con el mismo lapso del año pasado. Los envíos sumaron US\$2.84 millones. Según Juan Carlos Mathews, director de Promperú, las ventas – destinadas exclusivamente a cinco países de Europa y Sudamérica— podrían crecer por encima de 20% al cierre de este año. "Vemos un crecimiento sostenido y un posicionamiento alto de mercado, que podría, por primera vez, dejar ventas por un valor de US\$10 millones al final de 2010", aseguró el funcionario. (Perú 21-11)

FALTA DEFINIR

El presidente del Comité de fabricantes de artículos de plata de la Sociedad Nacional de Industrias (SNI), Augusto Costa, señaló que aún existen problemas en el sector que involucran el abastecimiento del metal y el precio internacional del refinado. "Una solución sería incluir a la plata en la lista de subpartidas nacionales para la restitución de derechos arancelarios (drawback)", planteó. A fin de mes, la joyería de plata se podría sumar a la lista de productos de bandera. La decisión la debe tomar una comisión que ya ha incluido en esa lista al pisco, la lúcuma, el algodón, la maca, el espárrago, la cerámica de Chulucanas, entre otros. (Perú 21-11)

ARROZ PERUANO DEBE INGRESAR A COLOMBIA

El parlamentario andino Wilbert Bendezú Carpio pidió mayor celeridad al Tribunal de Justicia de la Comunidad Andina en pronunciarse sobre la sanción a Colombia debido a que este país, hasta la fecha, no levantó las restricciones al ingreso de las exportaciones de arroz peruano a su mercado. Colombia mantiene sus barreras arancelarias, a pesar de que a mediados de abril último el tribunal falló a favor de Perú en su demanda contra Colombia. (La República 20, Expreso 2ª, Perú 21-11)

EXPORTACIONES

Las exportaciones peruanas al África sumaron US\$ 78 millones 604 mil, lo que significó un incremento de 274% respecto a similar período del año pasado cuando el monto ascendió a US\$ 21 millones 10,000, informó Adex. (Expreso 2a)

EMPRESA PERUANA VENDE JOYAS A WAL-MART

La crisis financiera internacional del 2008 golpeó a De Oro S.A., empresa peruana que vende joyería fina a las minoristas más pintadas de los Estados Unidos, como son Wal-Mart, Sears, JC Penney y QVC.com, pues sus exportaciones cayeron 60% y se vio obligada a mirar el mercado peruano. Pero las ventas a los Estados Unidos se recuperó hasta la fecha en 30%. Para vender en el mercado peruano, De Oro entró con su filial Veris, que aplica un sistema de venta directa (por catálogos). "Los que quieren vender nuestros productos se convierten en nuestros socios, previo pago de S/.100, que le da derecho a una membresía, por tanto acceden a un kit con muestras de 35 joyas", explicó a Correo el gerente de Marketing de Veris, José Ángel Mascaró. (Correo 9)

CRECE ACTIVIDAD ECONÓMICA

La actividad económica del país creció 9,26% en abril, comparada con el mismo mes del 2009. Los sectores que impulsaron este crecimiento fueron los de manufactura y comercio. Estos resultados se deberían a la recuperación de la demanda externa y la demanda interna, informó el Instituto Nacional de Estadística e Informática. (Mi Empresa 2,El Comercio)

INICIATIVA PARA FORMALIZAR EMPRESAS

El uso de la factura comercial, o factoring, podría potenciar la bancarización de las pequeñas y microempresas (mypes) si se llega a aprobar un proyecto de ley que el Poder Ejecutivo ha enviado al Congreso. La iniciativa busca promover el financiamiento a través de dicha factura para formalizar el acceso al crédito de acreedores comerciales, en especial de las mypes. (Mi Empresa 2, El Comercio)

CONSULTORIO GRATUITO

Todos los jueves, la Asociación Peruana de Consultores de la Pyme atiende de manera gratuita las consultas de los empresarios en temas como costos, ventas, tributación, formalización, plan de negocios, y otros asuntos. La atención es de 5:30 p.m. a 8:30 p.m. en Parque Hernán Velarde N° 8, Santa Beatriz. Los interesados pueden llamar al 789-8222. (Mi Empresa 3, El Comercio)

UN CONSULTORIO PARA PYMES

..() El Centro de Creación de Valor (CCV) es uno de los lugares donde las pymes ya pueden recibir asesorías para mejorar sus finanzas. Según Martín Reaño, director ejecutivo del CCV, esa es su principal misión. La segunda es fomentar la formalización Desde febrero del 2010 hasta hoy, más de 40 pymes han recibido consultorías del CCV. En ese tiempo, los asesores han encontrado algunos patrones comunes de error. "Muchas empresas no usan un flujo de caja proyectado y no saben cómo presentar información a las entidades financieras para conseguir préstamos", dice Miguel Choza, gerente general del CCV. (Mi Empresa 10, El Comercio)

COMUNEROS CELEBRAN TRADICIONAL CHACCU

A más de 4,000 metros sobre el nivel del mar, en las extensas áreas de la reserva natural de Pampa Galeras, en Ayacucho, se llevó a cabo la mayor festividad de criadores de vicuña en la edición XVIII del "Chaccu Nacional" y "17º Festival Internacional de la Vicuña". En la tradicional actividad, a la que acudió el ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova Vélez, se congregó a miles de camélidos para el ya tradicional esquilado de lana de los campesinos de la provincia de Lucanas. (La República 33, El Comercio A34)

BUENA TÉCNICA PARA EXPORTAR

...() Para mal, muchas pymes no conocen los requisitos que deben cumplir sus productos para ingresar, por ejemplo, a Estados Unidos, país que recibió en el primer cuatrimestre de este año productos peruanos por un valor total de US\$1.675 millones. Por eso, desde hace tres años se ha creado el Proyecto BID/FOMÍN—ADEX, por el cual el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Asociación de Exportadores (ÁDEX) dan asistencia técnica a las pequeñas y medianas empresas sobre los requerimientos técnicos necesarios para que sus productos (textiles y agrícolas) entren a Estados Unidos bajo el TLC. Para Jorge Caycho, coordinador del proyecto, muchas empresas le dan prioridad al área comercial de sus negocios, es decir, buscan incansablemente compradores y hacen promoción de sus productos. Pero descuidan la gestión de calidad. "Así como se habla de una cultura de negocios, se debe hablar de una cultura de exigencias técnicas", dice. (Mi Empresa 5, El Comercio)

AMPLÍAN CONCESIÓN PARA CENTRAL INAMBARI

El Ministerio de Energía informó ayer que ha renovado la concesión temporal otorgada a Egasur para que pueda concluir los estudios de factibilidad e impacto ambiental necesarios para la construcción de la central de Inambari. La nueva autorización vence el 7 de octubre de 2010. La empresa, de capitales brasileños, informó recientemente que ya cuenta con los estudios, pero que no empezará las obras hasta no lograr el apoyo de la población. (Perú 21-11)

INVERSIONES DE LA UNIÓN EUROPEA EN PERÚ SUMAN US\$ 9,700 MILLONES Y SE FORTALECERÁN CON TRATADO

Las inversiones de la Unión Europea (UE) en el Perú suman en la actualidad 9,700 millones de dólares y se fortalecerán con la entrada en vigencia del Tratado de Libre Comercio (TLC) que se prevé será a partir del 2012, señaló la Dirección General de Comercio (DG Trade) de la Comisión Europea. "La UE es el primer inversionista en el Perú con un 51% del total de la inversión extranjera directa, es decir, unos US\$ 9,700 millones al cierre del 2009", manifestó el director general adjunto para América Latina y Asia en la DG Trade de la Comisión Europea, Joao Aquiar. (Expreso 3ª, La Razón 13)

INDECOPI APLICA ANTIDUMPING A TEJIDOS DE LA INDIA

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) resolvió aplicar provisionalmente, por 4 meses, derechos antidumping a las importaciones de tejidos planos compuestos a partir de una mezcla de fibras discontinuas poliéster, rayón viscosa, y cualquier otro elemento no especificado en que predomine el poliéster, originarias de la India. Cabe indicar, que este proceso se inicia a solicitud de la empresa Universal Textil, que en junio de 2009, pidió a la Comisión de Fiscalización de Dumping y Subsidios del Indecopi el inicio del mismo. (Expreso 6a)

DOE RUN: CUANDO EL "PERRO MUERTO" SE CONVIERTE EN UNA POLÍTICA DE NEGOCIO

Ex directora general de Minería del MEM afirma que empresario está acostumbrado a quebrar compañías para no pagar sus deudas.

...() Y es que como recordamos DRP debe al Estado US\$ 150 millones, US\$ 120 millones a sus proveedores (que le brindan los concentrados para operar la fundición), US\$ 270 millones a la SUNAT, así como la limpieza ambiental US\$ 40 millones y US\$ 100 millones para concluir la planta sub-estándar.Así las deudas siguen incrementándose cada día con moras y recargas, situación que poco o nada parece importarle al dueño de Doe Run, matriz de la sede en La Oroya, que por cierto nunca se ha pronunciado sobre este problema financiero y ambiental.

¿Quién es Ira Rennert?

Ira Rennert es un multimillonario industrial americano (según la revista Forbes se encuentra en el lugar Nº 132 de la lista de los billonarios del mundo y 57 de los más ricos de EE UU con una aparente fortuna de hasta US\$ 6 mil millones) conocido por las agencias del Estado norteamericano como "el peor contaminador privado" y por otros como el "Houdini financiero" de su país, el cual en 1997 puso los ojos en Perú y creó la compañía DRP, luego de comprar la fundición minera en La Oroya, que como todos saben tenía diversos pasivos ambientales que lejos de reducirse fueron incrementándose. (Expreso 2a)

ACTUALIDAD

ELOGIA ECONOMÍA PERUANA

El Perú se ha convertido en un "gran motor" que impulsa la economía continental, gracias al crecimiento sostenido de su actividad productiva, destacó el presidente de Colombia, Álvaro Uribe. Esos crecimientos económicos que tuvo hasta hace dos años y ese rebote de ahora, superior al nueve por ciento mensual, es una maravilla", manifestó. Sostuvo que el Perú tiene muchos valores que resaltan, entre ellos su manejo económico, al que consideró un ejemplo. "Ya no espero con tanta expectativa el resultado mensual del crecimiento económico de China e India sino el del Perú", dijo. (El Peruano 5, Correo 10)